

Presseinformation

Carlsen und Lappan sagen ihre Teilnahme an der Leipziger Buchmesse 2022 ab

Angesichts der schwer einzuschätzenden Entwicklung der Pandemie stellen die Verlage Carlsen Verlag und Lappan den Gesundheitsschutz der Mitarbeiter*innen über den Wunsch, in Leipzig endlich wieder mit Leser*innen und Manga-Fans zusammenzutreffen, und haben deshalb die Teilnahme an der Leipziger Buchmesse 2022 abgesagt.

Wir hoffen sehr, dass die Messe im kommenden Jahr wieder unter anderen Bedingungen stattfinden kann. Die Leipziger Buchmesse und das Festival Leipzig liest sind und bleiben für uns ein wichtiges Forum für die Begegnung mit den Leser*innen unserer Bücher und dem Publikum unserer Autor*innen und Zeichner*innen.

Hamburg, 07. Februar 2022